

En la Universidad de Playa Ancha presentan libro sobre “El caos de la felicidad”

Para tratar de definir “El caos de la felicidad”, el académico Carlos Collao Pinochet presentó su libro en la Biblioteca Central de la Universidad de Playa Ancha (UPLA).

De acuerdo a lo expresado por el autor, esta publicación no responde a un estudio sistemático-académico, sino que por el contrario, es para todo público, sin hacer derivaciones bibliográficas, siendo una invitación para el lector a profundizar en la temática por sí mismo.

Anuncio Patrocinado

Carlos Collao agregó que la publicación también entrega una mirada holística de la felicidad, desde todo punto de vista, pues aborda y cuestiona si los animales pueden sentir felicidad, ya que apunta a que este estado puede estar relacionado con el placer, la preservación de la especie o una incipiente felicidad destacando, sin embargo, el rol de los animales en el progreso del hombre.

“La felicidad puede tener para cada cual una definición. Para mí es la que tiene toda la gente en común: un estado de alegría que es transitorio, que no es perenne, no es permanente, sino que vivimos tramos de felicidad y tramos de infelicidad con ciertos grados en unas personas que en otras”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En la Universidad de Playa Ancha presentan libro sobre “El caos de la felicidad”

PROVOCACIÓN

La publicación fue prologada por la periodista y directora de la carrera en la Upla, Sandra Pizarro Barrera, quien dijo sobre esta publicación que es provocadora en cuanto a la búsqueda de procesos vitales: “El investigador de la vida a cuya vera me siento, Carlos Collao, se adentra en la biología, como profesional de las ciencias naturales, para escudriñar en los procesos vitales. Y avanza hacia lo intangible para aportar también en búsquedas vitales del ser. Su gran aporte es ese, sumar sus reflexiones a una búsqueda infinita, que no pretende terminar, sino sumar. Cada nueva incursión en la búsqueda de respuestas es una nueva provocación y, así, el profesor Collao está hoy aquí para presentarnos su obra y provocarnos. La invitación es a subirnos hoy en su tren”.

Carlos Collao Pinochet realizó sus estudios secundarios y universitarios en Valparaíso. Fue docente en el sistema escolar y académico de las universidades de Chile y de Playa Ancha. Es autor de monografías en la especialidad de biología y de educación general. Ha realizado presentaciones en congresos y en suplementos de periódicos de la región de Valparaíso. También es autor del libro “Reflexiones de un Profesor”.

y tú, ¿qué opinas?